

市政報告
13 vol.

かみたに 瓦版

京都市会議員
神谷修平



京都市は、現在でも他の政令市と比較しても100億円規模で人件費が高い状況にあり、京都市の赤字の大きな原因となっています。財政危機の京都市でなぜボーナスアップができるのでしょうか。

京都府は、現在でも他の政令市と比較しても100億円規模で人件費が高い状況にあり、京都市の赤字の大きな原因となっています。財政危機の京都市でなぜボーナスアップができるのでしょうか。

財政危機を受けて行ってきた職員給与のカットは、当初3年間の予定でしたが1年間前倒して2年間で終了すると昨年変更されました。今回、これを当初予定の来年度まで延長することと引き換えに、職員のボーナスをアップすることとなつたのです。

11月市会で、京都市職員のボーナスアップの議案が審議され、他の会派が賛成する中、反対の態度を表明しました。

また、敬老乗車証の値上げや保育園への補助金の減額、学童保育の値上げ、各公共施設の利用料の値上げなど、今までに市民の皆様に負担をお願いしているさなかに、ご理解が得られるとは思えません。京都市は、少なくとも赤字が解消するまでは、ボーナスアップは見送るべきですし、まずは市民生活の向上を目指すべきだと考えます。

京都市職員のボーナスアップに反対!!

財政

敬老乗車証の値上げ
保育園への補助金の減額
学童保育の値上げ
各公共施設の利用料の値上げなど…

一方、市民の方々は…



反対!



教育

中学校給食・全員制実施状況

選択制	全員制に移行予定	全員制
3市	5市	12市

政令指定都市別で
… 京都市
名古屋市
新潟市のみ



中学校全員給食の導入について

京都市では20年以上前に、保護者や専門家の意見をもとに、弁当持参、業者からのデリバリー弁当のいずれかを自由に選択できる選択制給食を導入しました。しかし、昨今、全国的に全員制給食の導入が進んでおり、政令指定都市では概ね全員制給食となる見込みとなっています。時代の変化、家庭環境の変化とともに全員制給食へのニーズが高まっています。私のもともに、全員制給食の導入について保護者の方々から多くのお声をいただきます。私たちも、栄養バランスの取れた温かい全員制給食の導入は必要だと考えており、9月市会において、市長に対し導入の検討を求めました。また全員制への移行にあたっては、コスト面の課題も考慮し、現在の給食事業者の施設や既存の小学校の調理施設の活用、また新たな民間事業者への委託の検討などの具体案を示しているところです。引き続き実現に向け取り組んで参ります。

提案
実現

ハイテクなゴミ箱が京都市に導入されます!

街中や観光地などのポイ捨て問題対策として、
京都市に『SmaGO(スマゴ)』の導入を提案しました。
 スマゴとは最新技術を搭載した
 スマートゴミ箱(ハイテクなゴミ箱)のことです。

環境にやさしい

ゴミ容器の上部に備えているソーラーパネルにより発電し、蓄電。

ゴミが溢れない

ゴミが溜まると自動で圧縮し、容量の5~6倍のゴミを格納。

回収コスト削減

ゴミの量をセンサーで把握し適切な回収タイミングを通知。効率的な収集作業への活用が期待でき、収集時に車両から発生するCO2の削減にも寄与。

委員会で提案後、京都市でも、河原町三条、四条川端など3ヶ所に2台ずつ設置が決定(令和5年3月から運用開始予定)し、今後も増設見込みです。ゴミ問題、環境の美化にもしっかりと取り組んで参ります。



実現!! 西大路七条の横断歩道の改修

西大路七条の東側南北の横断歩道(京都銀行と京都信用金庫の間)において、大きく隆起した部分があり、そこで躓かれたり、自転車で転倒し怪我をされた方々がおられ、何人かの方々からご相談を受けておりました。何度も土木事務所や上下水道局の方々にご相談しておりましたが、先日改修していただきました!

地域の方々から様々なご相談をいただきしております。引き続き少しでも解決に近づくよう、全力で取り組んで参ります!!



地域活動

様々な活動や行事に参加させていただいております!



消防団活動

神谷修平プロフィール

1986年11月19日生まれ 関西学院大学卒業

- ・文化財保存修復師として約10年間
国宝・重要文化財の絵画の修理に携わる。
- ・バスケットボール部に中学から高校まで、6年間所属
- ・家族は妻と子供2人です。



発行：神谷修平事務所

〒600-8385 京都市下京区五坊大宮町77 ヒゴエグゼクティブビル1F TEL. 075-406-0473 FAX. 075-406-0474 kamitani2019@gmail.com

